

Die Heurige Jahreshauptversammlung war sehr gut besucht leider waren etliche Mitglieder nicht anwesend aber dafür haben wir wieder 4 neue Mitglieder dazugewonnen (Wolfgang und Paula Nowak aus Kammersdorf bei Hollabrunn, Wenninger Franz aus Amstetten und Aschinger Renate aus Melk). Aber was nicht heißen soll das wir mit Gewalt wachsen wollen den das ist der falsche Weg lieber ein wenig schrumpfen und Aktiver sein ist meiner Meinung sicher Besser denn es bringt wenig wenn einige auf keine einzige Versammlung bzw. an keiner Ausfahrt teilnehmen. Nochmals möchte ich mich bei den Mitgliedern die Kekserl mitbrachten herzlich bedanken.











